



# ぶんぶん

府中中央小学校ホームページ <http://chuosho.fuchu-town.ed.jp>

令和4年10月28日

No.8

発行責任者

校長 有崎 美紀



## 伝えたい思いを豊かな言葉にのせて

10月15日（土），学習発表会を開催しました。新型コロウィルス感染症対策のため，参観者の人数を限定して実施となりましたが，子どもたちは自分の言葉で学んだことや思いを表現し，伝えることができました。保護者皆様，子ども達へ温かい拍手を送っていただきありがとうございました。

### 《学習発表会での校長の話》

#### 言葉は人間をつくる

はちの子のみなさん，今私は，みなさんに「ありがとう」と言いたい気持ちでいっぱいです。凛とした美しい姿をたくさん見せてくれて本当にありがとうございます。

みんなの言葉には力がある。

それは，みんなの体，心，脳みそを通した「生きた言葉」だからです。今日は，たくさんの「生きた言葉」に出会い，「生きた言葉」をたっぷりと味わうことができました。

言葉は人間をつくります。「生きた言葉」が生まれる学校であること，「豊かな言葉のつかい手」として育っているみなさんを私は誇りに思います。

保護者のみなさま，今年は，保護者のみなさまをお迎えして学習発表会が開催できましたのは，ひとえに保護者のみなさまのご協力の賜物と感謝しております。

本校の学校教育目標は「自ら伸びる」。これからも，子どもたちが「自ら伸びた」と成長の実感がもてる教育活動を子どもたちと共につくりていきます。これからもご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

さて，はちの子のみなさん，今日の自分の良かったところ，周りのお友達の良かったところをしっかり褒めてあげましょう。



1年生 「キッチン パニック」



3年生  
「『自然のかくし絵』ぼうけんたい！」



## 5年生 「防災 一緒に生きるー」



## にこにこ学級 「大きな かぶ」



## 2年生 「かさこじどう」



## 4年生

### 「『SDGs』できることからはじめよう」

## 6年生 「平和・未来 ～ふるさと府中町への思い～」



嵐の「ふるさと」では、ソプラノとアルトに分かれて歌う練習をし、自分の声に自信をもてるように練習を積み重ねてきました。初めは、二つの歌声がバラバラで、うまくいかなかつたけれど、回数を重ねるごとに上手くハーモニーを奏でることができるようになり、みんなで心を一つにして、ひとつのことごとを完成させる喜びや、楽しさを感じることができました。

あと半年で、私達は中学生になります。残りの小学校生活で、この六年間一緒に過ごしてきた仲間と府中中央小学校のあこがれのリーダーとして、共に学び自ら伸びていきたいと思います。

今日はお忙しい中、学習発表会をご観覧くださいありがとうございました。

今年度は学習発表会のテーマを「伝えたい思いを豊かな言葉にのせて」として、各学年が日頃の学習の成果を発表しましたが、いかがでしたか。

私達六年生は、小学校生活最後の学習発表会に向けて、日々練習を積み重ねてきました。

今、発表を終えてこの六年間多くの先生方に支えていただき、学んできた大切なことをこの場で活かし切れたと思い、とてもほっとしています。

### 【児童代表の言葉】

六年 白石 明日葉

今日はお忙しい中、学習発表会をご観覧くださいありがとうございました。



## 「じまんの俳句」第5回目の代表作品

季語にとらわれず、自分の生活の中から、あるいは学習したことの中から、「俳句の種」を見つけることができるようになってきました。最近、ようやく秋の気配が感じられるようになりました。次回は、自分が見つけたとっておきの秋が俳句に詠まれることを期待しています。

宿去つて 潮風香る 萩の朝

六年 福田 龍士郎

修学旅行の思い出を俳句に詠んでいます。たった十七音ですが、山口県萩市のホテルに泊まつたこと、一夜明けてホテルを出発すると、どこからともなく潮の香りのする風が吹いてきたことなど、まるで私たちも同じ景色を見ているかのようになります。この俳句からは、静かな光景が広がります。詠み手の心の動きがよく伝わります。

地球はね おおねつあちちち たいへんだ

四年 松原 那都斗

温暖化を「おおねつあちち」という子どもらしい素直な言葉で表現したこと、誰にも真似できない、唯一無二の作品に仕上りました。温暖化は、私たち人間が「暑い」と感じるだけでなく、地球そのものも「あちちち大変だ」と悲鳴をあげているかもしれませんね。

かまきりが 父さん見つめ にらめっこ

二年 細木 花菜

お父さんと一緒にカマキリをじっと観察していたことを、「カマキリが父さんを見つめ」と表現したことろがいいですね。さらに、まるでカマキリに感情があるかのように「にらめっこ」と表したこと、お父さんがじっと見つめるカマキリの様子がありありと目に浮かび、心ひかれる作品となりました。

## ★☆おめでとうございます★☆★

### ☆令和4年度（第74回）府中町明るい選挙啓発ポスターコンクール

優秀賞	6年 森高 未結	6年 村瀬 拓見
入選	6年 佐々木 真菜	
佳作	6年 柏井 智帆	6年 倉本 琴乃

### ☆第14回 MOA 美術館安芸郡児童作品展

#### 【絵画部門】

金賞	3年 安藤 千尋
金賞	3年 加藤 都紀
銀賞	4年 吉川 篤音
銀賞	6年 柏井 智帆
銀賞	6年 鐘江 奏太
銅賞	3年 相原 心暖
銅賞	3年 武田 琳
銅賞	4年 山川 大惺

#### 【書写部門】

府中町長賞	3年 松本 依真
金賞	1年 道方 柚菜
金賞	4年 世田 結華
金賞	5年 垣内 心希
銀賞	5年 山澤 百合
銀賞	6年 田辺 優芽
銀賞	6年 野村 美月
銅賞	1年 井川 やえ
銅賞	1年 川田 弓桜
銅賞	5年 道方 悠翔
銅賞	6年 高田 二稀



## PTA親子ふれあい清掃、ありがとうございました

10月1日（土），PTA親子ふれあい清掃が行われました。保護者，児童，教職員を合わせて約150名の参加があり，1時間半をかけて清掃が行われました。

教室の扇風機の掃除や窓・床拭き，グランドの草取りなど，毎日の児童との掃除では，掃除が行き届かない場所をきれいしていただくことができました。

ご参加いただいた保護者の皆様，ふれあい清掃を運営してくださった保健厚生委員の皆様，ありがとうございました。



## 子供たちの日々を支えるコミュニティ・スクールのサポーター活動

「はちの子がよりよい環境の中で自ら伸びていけるように」とたくさんのCSサポーターさんが日々，中央小の教育活動に協力してくださっています。1年生のアサガオリースの製作，校外学習の引率，校内の掲示物の製作，グランドの草取り・・・等，本当に毎日お世話になっています。校内にサポーターさんが製作してくださった掲示がたくさんありますので，「学校へ行こう週間」で来校された際には，ご覧になってください。



### 【お願い】

#### 自動車での送迎について

児童の登下校の自動車での送迎は児童の安全面を考慮し，ご遠慮ください。下校時は，多くの児童が正門前を行き来するため，危険な場面が見られます。

駐車場への駐車についても，お子さんの骨折や急病など特別な事情のある場合のみとし，習い事等への送迎のための駐車はお控えください。児童の安全を守るためにもご協力ください。

#### 放課後，休日の入校について

放課後，休日に学校に忘れ物を取りに来る児童がいます。下校する際に，忘れ物がないよう担任が声掛けをしますが，休日にはできるだけ忘れ物を取りに来ないようにさせてください。

やむを得ず入校する場合には，必ず事務室前に置いてある記録簿に名前，用件を書き，管理人にお声がけいただいた上で，入校するようにしてください。

また，放課後，忘れ物を取りに来る際には，必ず職員室に声をかけ，教員とともに教室へ行くよう指導しておりますので，お知りおきください。